

caja 1 (10-1)

MERCURIO  
Santiago  
FECHA: 17 FEB. 1987

## OPINION DEL VICEPRESIDENTE ANDRES ALLAMAND:

# Definen Mecanismos de Ingreso A Partido Renovación Nacional

- Se informó que el presidente del Tribunal Supremo es el abogado Walter Siebel Jensen. Allamand lamentó que el Partido Nacional haya dilatado "indefinidamente" su respuesta al llamado unitario.

El vicepresidente de Renovación Nacional, Andrés Allamand, precisó ayer que, a su juicio, las nuevas incorporaciones de colectividades al nuevo partido deberán ser analizadas por la mesa directiva y la comisión política.

Así lo indicó ayer frente a la situación —que quedó el Partido Nacional, uno de las agrupaciones inicialmente convocadas a participar en la iniciativa unitaria de la Unión Nacional, junto al Frente Nacional del Trabajo y la Unión Demócrata Independiente.

El P.N., como se sabe, postergó su respuesta para marzo o abril hasta no conocer, en un ampliado nacional, la opinión de las bases.

Allamand declaró que el llamado a la unidad se dirigió a "vastos sectores independientes" e incluyó en forma normativa a cuatro agrupaciones políticas: Unión Nacional, quien lo formuló, el Partido Nacional, la Unión Demócrata Independiente y el Frente Nacional del Trabajo".

El dirigente político recordó que el Partido Nacional "ha dilatado indefinidamente su respuesta y, en el intertanto, algunos de sus dirigentes más destacados se han mostrado altamente críticos y renuentes a la gestión unitaria, llegando incluso al extremo inaceptable de descalificarla en términos peyorativos".

"Ante ese hecho concreto y la necesidad imperiosa de actuar rápido entre otras razones—por la vigencia inminente de la Ley de Partidos Políticos, era evidente que la gestión unitaria no podía paralizarse, ni mucho menos quedar su éxito comprometido a una especie de «condición suspensiva—impuesta unilateralmente por uno de los convocados», agregó.

Es por ello—relató—que la fusión se ha concretado en los términos que la opinión pública conoce. "También es claro que no corresponde revisar y volver atrás sobre ninguno de los acuerdos adoptados, como señalará Sergio Onofre Jarpa", dijo Allamand.

En su opinión personal, "en el futuro, cualquier eventual incorporación de colectividades deberá ser analizada por la Mesa Directiva y la Comisión Política de Renovación Nacional, ajustándose al acertado criterio expuesto por la propia ex Unión Demócrata Independiente en su declaración de fecha 24 de enero, en que aceptó la fusión: Esto es constatando —leal y reciprocamente— un alto grado de coincidencia entre los principios, proyectos y estilos adoptados por Renovación Nacional y aquellos de la colectividad que aspire sumarse a la iniciativa".

Argumentó que "es del más elemental sentido común entender que los grupos que eventualmente deseen incorporarse, necesariamente deberán hacerlo aceptando lo obrado hasta la fe-

cha, adhiriendo formalmente a las definiciones conocidas y acatando las estructuras conformadas, sin que ello excluya su posible ingreso a éstas últimas".

Declaró que Renovación Nacional también desde ya tiene sus puertas abiertas a todos los sectores independientes que deseen participar en esta iniciativa. "El sello de generosidad y de entendimiento que ha hecho posible el éxito de la misma, seguirá presente en todas las actuaciones futuras de esta nueva agrupación, una de cuyas tareas es precisamente enaltecer la actividad política nacional".

### PROXIMAS ACTIVIDADES

Al detallar las futuras actividades de Renovación Nacional, Allamand dijo que resolvieron destinar prioritariamente lo que resta del mes de febrero a efectuar todo el trabajo interno "que demanda una fusión de esta envergadura".

Es necesario —agregó— ajustar estructuras, reacomodar las organizaciones con que cada partido hasta la fecha funcionaba y definir la manera concreta en que se seguirá trabajando en los campos poblacional, profesional, juvenil y regional, entre otros.

Informó que "en todo caso, existe por parte de las colectividades ya fusionadas el ánimo resuelto de entregar a Renovación Nacional lo mejor de cada cual. Se aprovecharán las experiencias y notables avances alcanzados por cada una de ellas en áreas específicas. Al margen de lo anterior, también será un desafío abrir estas estructuras y, en general, toda la nueva organización a los innumerables independientes que han manifestado su interés por colaborar activamente".

### TRIBUNAL SUPREMO

Indicó que a composición del Tribunal Supremo será dada a conocer el próximo fin de semana. Este contará de siete miembros y será presidido por el abogado independiente Walter Siebel Jensen, del estudio Arturo Alessandri.

De igual forma, a medida que se vayan produciendo, se informará de los

### U. N. EN PUNTA ARENAS:

## “Bases Desean la Unión De Fuerzas de Derecha”

PUNTA ARENAS (Francisco Etcheverría) — "La unidad de la derecha política es más bien la unidad de todos los que luchamos por una sociedad libre, y es, sin duda alguna, el acontecimiento político más importante del último tiempo", manifestó el presidente de Unión Nacional en Magallanes y último presidente que tuvo el Partido Nacional al 11 de septiembre de 1973, Jorge Vega German.

El dirigiente agregó que las reacciones de los otros sectores "sólo demuestran preocupación y no alternativa".

Vega enfatizó que "esta unidad, ya concretada por varios sectores del querer nacional, interpreta el sentir mayoritario de las bases regionales que no entendían la desunión existente a nivel central".

Sin embargo, añadió que "en Ma-

progresos y designaciones en el plano organizativo interno.

A su vez, paralelamente comisiones especiales —aún no designadas— prepararán la declaración de principios y el estatuto interno del partido, ya que ambos son requisitos para constituirse legalmente.

La primera reunión de la Mesa Directiva y la Comisión Política se efectuará a comienzos de marzo próximo.

## Nombran a Integrantes de Comisión Política

Mañana se conocerán oficialmente los nombres de las personalidades independientes que completarán la nómina de integrantes de la comisión política del partido Renovación Nacional.

Según se pudo conocer, este organismo partidario quedará integrado por 20 personas.

Dosce de ellas provienen de los partidos fusionados: Sergio Onofre Jarpa, Gonzalo Egiguren, William Thayer y Luis Angel Santibáñez, del Frente Nacional del Trabajo; Francisco Bulnes, Pedro Ibáñez, Juan Luis Ossa y Alberto Espina, de la Unión Nacional; Andrés Chadwick, Luis Cordero, Pablo Longueira y Javier Leturia, de la Unión Demócrata Independiente.

Los independientes que completarán esta nómina surgirán de una lista de varias personas, entre las que se conta a Carlos Alberto Cruz, Rafael Vieña, Ernesto Silva, Arturo Alessandri Besa, Lucia Maturana, Patricio Guzmán, Alfonso Orueta, Aquiles Cornejo, Lucia Gevert, Luis Fidel Lobos y Mario Cáceres. No pudo ser confirmado quienes, de esta nómina, aceptaron integrar la comisión política.

En relación al Tribunal Supremo, se supo que será presidido por el abogado independiente Walter Siebel Jensen. Los otros seis integrantes serán miembros de los partidos fusionados, cada uno de los cuales aportará dos personas.

gallanes no estaban constituidos el Frente Nacional del Trabajo, ni la Unión Demócrata Independiente". Y la Unión Nacional, dijo, sólo mantenía contactos permanentes y una unidad regional con los simpatizantes de estos movimientos.

Vega German expresó que las fuerzas políticas de derecha en Magallanes eran, hasta 1973, de escasa representatividad política, ya que el independiente moderado apoyaba a la Democracia Cristiana. Esta nueva fuerza política que se creó, dijo, inclinará su apoyo a ella, ya que representa una eficaz y renovadora acción política que garantiza el desarrollo político, económico y social del país basado en una sociedad libre.

Recalcó que "el nuevo partido dará al país la gran seguridad que él quiere para un desarrollo económico, social y político sólido".